

Fecha 28.06.2010	Sección Negocios	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------

UN VISTAZO

Avanza **Tec de Monterrey** en Sudamérica

Monterrey- Con maestrías y programas de actualización ejecutiva, el Tecnológico de **Monterrey** espera matricular a 2 mil 500 alumnos en países centro y sudamericanos hacia 2015, y tener al menos una sede en cada nación, afirmó Sandra Ortiz, directora para América Latina del **Tec**. Hoy, tiene dos sedes en Colombia y Ecuador, y una en las capitales de Perú, Argentina, República Dominicana y Panamá.

Palmira González

